

# Llenan tambos y cubetas ante la escasez

**Enrique Hernández,**  
**Texto y foto**

Desde el día de ayer, miles de habitantes del Distrito Federal llenan cubetas, recipientes y pozos para amortiguar las escasez de agua que se pudiera dar este fin semana debido a que las autoridades han anunciado que el suministro se reducirá en un 25 por ciento.

Varias familias, dijeron a LA PRENSA que esta medida de prevención se debe principalmente para no “confiarse”, porque a la mera hora nos la cortan todo el servicio.

Uno de los lugares en el Distrito Federal, donde casi todo el año padecen del vital líquido es la Delegación Iztapalapa. La familia Guerrero Ramírez, desde hace 20 años vive en la Colonia Santa María Aztahuacán y desde ese entonces, aseguran, el promedio al año de que les caiga el líquido por el suministro es de 7 meses, “el restante, o sea 5 meses, no tenemos”

Los colonos han tenido que valerse de otros medios para contar con el agua, entre ellos, la compra de garrafones de 20 litros, la contratación de pipas particulares, las cuales llegan a pagarlas hasta en 1,500 pesos.

Por eso, desde que anunciaron las autoridades el próximo fin de semana el recorte de un 25 por ciento en el suministro, las familias de colonias como: Santa María Aztahuacán, Ejidos, Santa Martha, Los Frente, 1 de Mayo, así como Santiago, con tiempo han comenzado a llenar cisternas, tambos, tinas y cubetas.

“Principalmente para cubrir nuestras necesidades de higiene y alimentos, porque luego nos bañamos con agua sucia y los niños se enferman”, señaló la señora Rosarios Ramírez.

Los entrevistados coincidieron en señalar que la reducción de un 25% al suministro del Cutzamala, “si lo realizan cada fin de semana causará serios problemas económicos a la población, tanto del DF y Estado de México”.

